

2024-09-25

Escalpelito 25 de Septiembre

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.heraldo.mx/escalpelo-25-de-septiembre-7/>

Javier Espinosa Granados, representante de la Unión y Red Nacional de Búsqueda de Personas, exigió la destitución de Violeta Sabás Díaz de León, titular de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas.

800 casos relacionados con el pago del Impuesto del Servicio Integral de Iluminación Municipal (SIM), anteriormente conocido como DAP, ha perdido el Gobierno de la ciudad en lo que va de la administración.

COMPROMISO CON LA PAZ y la coordinación entre los tres niveles de Gobierno reafirmó la gobernadora Tere Jiménez en la conferencia de prensa posterior a la entrega de su Informe de Gobierno en el Congreso. Subrayó la importancia de la cooperación de la Federación, el Estado y los municipios para beneficio de la ciudadanía y destacó una reunión con el general de la zona 5 de Jalisco, responsable de la seguridad en regiones como Zacatecas. Reiteró que al trabajar en conjunto, se favorece el bienestar común, reafirmando su disposición a colaborar por el bien de Aguascalientes. Acerca de la nueva legislatura local, anunció próximas reuniones para discutir los proyectos para 2025. Entre los ejes principales de su administración mencionó la seguridad, salud, educación, infraestructura e inversiones, temas fundamentales para mantener altos estándares en el desarrollo de Aguascalientes. Anunció avances en proyectos para mejorar las vías de transporte de productos desde Aguascalientes hacia los puertos, destacando un plan para exportar vía Colima y Nayarit. Aunque no dio detalles concretos, mencionó que se está trabajando en colaboración con autoridades federales y se esperan buenas noticias... **TRAS RECIBIR** el Informe de Gobierno, la diputada Nancy Gutiérrez, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso instruyó el envío del Informe de Gobierno a las comisiones legislativas para su análisis... **SE VIO INTERRUMPIDO** el informe gubernamental por la presencia de Javier Espinosa Granados, representante de la Unión y Red Nacional de Búsqueda de Personas, quien desde el exterior del recinto legislativo, exigió la destitución de Violeta Sabás Díaz de León, titular de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas, en medio de acusaciones de violencia laboral y violaciones a derechos humanos dentro de la comisión. Argumentó que la actual administración no ha respondido adecuadamente a las necesidades de las familias de personas desaparecidas. Según Espinosa, varias extrabajadoras han presentado denuncias por maltrato laboral, lo que ha generado un ambiente de miedo y desconfianza en el organismo encargado de la búsqueda. Por ello destacó la necesidad de un liderazgo efectivo para enfrentar el doloroso problema de las desapariciones. Finalmente, advirtió que lejos de disminuir las cifras de personas desaparecidas podrían incrementar en los próximos meses... **EL PANISMO LOCAL**, no todo pero parte, se reunió para conmemorar el 85 aniversario de la fundación del Partido Acción Nacional, iniciativa que surgió de hombres y mujeres liderados por Manuel Gómez Morín, quienes aspiraban a construir una patria mejor. Durante el acto, se reconoció la trayectoria de militantes con más de 25 años de compromiso, destacando a María del Refugio Chávez Aguilera por sus 66 años de dedicación y al ex alcalde Alfredo Martín Reyes Velázquez por 30 años de militancia. El presidente estatal del blanquiazul, Javier Luévano Núñez, enfatizó la importancia de defender la democracia y los derechos ciudadanos frente a lo que considera un gobierno autoritario. Señaló que Aguascalientes ha sido un bastión panista y un referente nacional en la lucha por la democracia, subrayando que el estado es vital para el futuro del país. Luévano también reconoció los logros de los gobiernos panistas en la entidad y anunció la celebración de los 30 años de alternancia política en Aguascalientes para 2025, reafirmando el compromiso del partido con la unidad y la fortaleza... **YA SE APARTÓ DE MALOS PENSAMIENTOS** el fiscal Jesús Figueroa Ortega y asegura que no es de su interés contender como candidato a juez, de cara al proceso electoral para la elección de los juzgadores del Poder Judicial. Indicó que espera ponerse en paz a partir del mes de marzo próximo cuando concluye su periodo ampliado. Habrá que recordar que Figueroa Ortega en su momento se separó del cargo de juez y no hace mucho, obtuvo un fíat notarial, por lo cual eso de las campañas y cargos judiciales por voto popular no le mueve... **HIZO**

ACTO DE PRESENCIA la cúpula empresarial en la entrega del segundo informe de actividades de Tere Jiménez ante el Congreso del Estado; ahí estuvieron la presidenta del Consejo Coordinador Empresarial, Irma Patricia Muñoz de León; el presidente de la CMIC, Arentsen Dávila Ramírez; el presidente del Consejo Estatal Empresarial, Antonio Robledo; don Roberto Díaz Ruíz, presidente de la Canacar, así como el dirigente de la Canaco, Miguel Ángel Breceda Solís. También se vio al presidente del Centro Empresarial Coparmex Aguascalientes, Juan Carlos Soledad Pérez, además de Ignacio Lugo Flores, de IMPI...800 CASOS relacionados con el pago del Impuesto del Servicio Integral de Iluminación Municipal (SIM), anteriormente conocido como DAP, ha perdido el Gobierno de la ciudad en lo que va de la administración, informó Javier Soto Reyes, secretario del Ayuntamiento y director general de Gobierno. Explicó que, en ciertos casos, los jueces han dictaminado que el Municipio debe reembolsar una parte del impuesto cobrado por considerarse elevado, aunque este monto generalmente no supera el 10% del costo total del servicio de alumbrado. Este tipo de situaciones ha sido recurrente tanto en casos domésticos como industriales, aunque casi siempre los montos devueltos son modestos y van desde los 200 pesos. En cuanto al caso específico del amparo interpuesto por el Instituto de Educación de Aguascalientes relacionado con este impuesto, Soto Reyes señaló que hasta la fecha no se ha recibido una notificación formal del juzgado para alguna devolución.